

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat serta karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini yang mengambil judul *“Analisa Pengaruh Bangkitan Pergerakan Permukiman Terhadap Kinerja Ruas Jalan. (Studi Kasus Perumahan Coco Graden Residence Kelapa Nunggal – Kabupaten Bogor)”*.

Tujuan penulisan tugas akhir ini untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Teknik Sipil (ST) bagi mahasiswa program S-1 di program studi Teknik Sipil Universitas Mercubuana. Penulis sudah berusaha semaksimal mungkin dalam menyusun tugas akhir ini, oleh sebab itu apabila ada kekurangan, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan tugas akhir ini.

Terselesaikannya tugas akhir ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan dengan penuh rasa hormat penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil baik langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan tugas akhir ini hingga selesai, terutama kepada yang saya hormati :

1. Bapak Muhammad Isradi, ST, MT, IPM selaku Dosen Pembimbing dan Sekretaris program studi Teknik Sipil Universitas Mercubuana, yang telah memberikan banyak arahan dan masukan dalam proses pembuatan laporan tugas akhir ini.
2. Ibu Anjas Handayani selaku dosen pengajar mata kuliah Tugas Akhir saya yang telah membimbing dan memberikan pengarahan selama penyusunan skripsi saya.
3. Ayah Awaludin dan Ibu Sunarti selaku kedua orang tua tercinta yang selalu mendoakan dan mendukung setiap aktifitas penulis, dalam menjalani proses perkuliahan ini.

4. Sahabat-sahabat saya yang berjuang bersama dari awal semester hingga kita bisa lulus bersama-sama yang telah memberikan dukungan dan juga bantuan kepada saya dalam menyusun tugas akhir ini.
5. Teman-teman Fakultas Teknik Universitas Mercubuana Bekasi Angkatan 2015 yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu yang telah memberikan semangat dan juga motivasi untuk saya bisa menyelesaikan tugas akhir ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam proses penulisan tugas akhir ini.

Untuk itu kritik dan saran membangun dari para pembaca masih di butuhkan.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis harap semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan terutama di dunia Teknik Sipil

Bekasi, 23 April 2020



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Andri Wijaya